

**DEPORTES | Fútbol Sala**

**Los errores condenan al Boca Priego femenino ante el Mención**

**Mal partido de las prieguenses que definitivamente hacen campeón a Peñarroya**

**Antonio J. Sobrados Pareja**

Martes 21 de enero de 2025 - 21:27



Después de la heroica, cura de humildad para las féminas del Boca Priego, que en un mal partido se vieron superadas por el CD Mención, que aprovechó los múltiples errores y la falta de concentración de las prieguenses para llevarse la victoria.

Los primeros minutos fueron igualados y serían las visitantes las que inaugurarían el marcador, aunque la ventaja fue rápidamente neutralizada por el Boca Priego. Mediada la segunda parte, dos errores se convirtieron en dos nuevos tantos para el Mención, que se fue al descanso con

ventaja por 1-3.

La reacción prieguense vino gracias a un gol en propia meta de las visitantes, y dos minutos más tarde Marina ponía de nuevo la igualada a tres.

Pero, lejos de ser un revulsivo, de nuevo los errores y la falta de concentración propiciaron que el rival sentenciara el encuentro con cuatro goles, que terminaron por hacer claudicar a un Boca Priego que no estuvo concentrado y se vio sobrepasado por un rival que aprovechó al máximo las concesiones de las jugadoras de Aguayo.

Si antes del encuentro había mínimas opciones de luchar por el título, con esta derrota el Peñarroya ya es matemáticamente campeón de liga. A las prieguenses les queda ahora un último partido en la capital cordobesa, en el que intentarán olvidar este último encuentro y terminar la competición con el subcampeonato.